

DECLARACION PUBLICA.

La Alianza Democrática manifiesta su más amplio respaldo y adhesión a las jornadas de movilización ciudadana planteadas por la Asamblea Nacional de la Civilidad para los días 2 y 3 de Julio.

Creemos que estas iniciativas, masivas y pacíficas, conducen a obtener el objetivo que todos los chilenos anhelamos, cual es, la recuperación de la democracia.

Lo anterior implica el rechazo de cualquier método o acción que, consciente o inconscientemente, provoque la violencia, porque ello significa traicionar la causa de la civilidad.

COMITE EJECUTIVO DE LA
ALIANZA DEMOCRATICA.

Santiago, 30 de Junio de 1986.